



Clase política lamenta fallecimiento de Rosario Ibarra de Piedra, defensora de los derechos humanos

La activista Rosario Ibarra de Piedra falleció este sábado, informó la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), y tras darse a conocer la noticia de su deceso, la clase política lamentó su partida y envió condolencias a sus familiares.

El Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que Rosario Ibarra de Piedra "nos recordará siempre el más profundo amor a los hijos" y destacó que "a nosotros nos apoyó en todo momento". El mandatario mandó un abrazo a la familia de la activista.

Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, publicó un tweet en el que dijo que es "triste saber la noticia del fallecimiento de Rosario Ibarra de Piedra, siempre nos hará falta".

Por su parte, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, expresó su dolor tras la partida de Rosario Ibarra de Piedra de quien dijo fue una tenaz luchadora social.

"Rosario nos deja su fuerza que siempre la caracterizó, su dulzura y amor por la vida y la justicia. Hasta siempre, hasta siempre, hasta siempre", escribió la mandataria local.

El gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, resaltó en sus redes sociales que Rosario Ibarra de Piedra fue "una poderosa activista y defensora incansable de los derechos humanos en nuestro país".

El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, se sumó a los mensajes para recordar a Rosario Ibarra de Piedra; a través de su cuenta de Twitter expresó: "Me entero con gran pesar del fallecimiento de una mujer incansable y una luchadora ejemplar, doña Rosario Ibarra de Piedra. A Rosario Piedra (titular de la CNDH) así como a toda su familia, les envío mi más sentido pésame".

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, dedicó un mensaje a Rosario Ibarra de Piedra donde la llamó "mujer combativa, incansable activista y luchadora social que nos enseñó que no existe nada en el mundo capaz de aplastar la fuerza de la verdad y la justicia".



PERIÓDICO

La Razón
DE MÉXICO

PÁGINA

0

FECHA

17/04/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, envió su pésame a la familia de Rosario Ibarra de Piedra, "reciban un abrazo con afecto", publicó en su cuenta de Twitter.

<https://www.razon.com.mx/mexico/clase-politica-lamenta-fallecimiento-rosario-ibarra-piedra-defensora-derechos-humanos-478895>